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Prefeitura inicia 
atualização de 
registros de isenção 
do IPTU para 
maiores de 65 anos

Sebrae móvel faz 
atendimento porta 
a porta no Parque 
Universitário com 
apoio da Prefeitura

Biblioteca municipal 
de Fernandópolis
inicia preparação 
para o projeto 
‘Trocando Histórias’
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A Prefeitura de Fernandópolis, 
por meio da Secretaria Municipal 
da Fazenda, iniciou o processo de 
regularização e atualização das pes-
soas com mais de 65 anos que têm o 
direito a isenção do IPTU – Imposto 
Predial e Territorial Urbano de 2020. 
De acordo com a Lei Complementar 
46/2006, Artigo 27, inciso VI, tem 
direito à isenção do imposto todas as 
pessoas com mais de 65 anos de ida-
de, que possuam apenas um imóvel 
em seu nome, e que o rendimento fa-
miliar não ultrapasse os três salários 
mínimos e aos inválidos e inativos. 
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Família procura 
homem de 35 anos 
desaparecido em 

Fernandópolis

Exonerações e 
aposentadoria 

desfalca Polícia 
Civil em 1.510

Frentista é 
condenado por 

furto de dinheiro em 
posto de gasolina
Um frentista de posto de combustí-

veis de Valentim Gentil foi condena-
do a 2,4 anos de reclusão por furto de 
dinheiro do caixa do estabelecimento. 
Além de abastecimento, ele também 
era responsável por receber os paga-
mentos dos clientes durante os plan-
tões.  No ano passado, a responsável 
administrativa do posto constatou a 
falta de R$3.452,00 em dinheiro e 
um cheque de R$40.

Pinato destina R$ 3 milhões  neste primeiro semestre para Fernandópolis
Página 03

Policial morto durante assalto na capital 
é enterrado em Santa Rita D´Oeste

Foi sepultado o corpo do Policial Militar Fábio Júnior Lisboa de 33 anos. Fábio ingressou na PM do Estado de São Paulo há 
quatro anos, era soldado e foi atingido por dois tiros nas costas durante um assunto na região sul da capital paulista na noite de 
terça-feira. Ele era casado com Priscila e tinha um filho de 15 anos, Yan Lisboa. A esposa está grávida de oito meses.  Página 06

Santa Casa é alvo de investigação da Polícia

Após receber denúncias de possíveis irregularidades na administração da Santa Casa de Fernandópolis a Polícia Civil da cidade iniciou 
uma série de investigações para apurar os fatos relatados. Na manhã de quarta-feira, uma operação da PC pegou os administradores 

do hospital de surpresa, quando dezenas de policiais estiveram no hospital e apreenderam documentos e computadores para apurar se 
existiu realmente os atos de crime, tanto na atual administração como em administração de ex-provedores. Página 04

As atividades do PELC (Programa 
Esporte e Lazer na Cidade) tiveram 
início há menos de dois meses em Fer-
nandópolis e já contam com aproxi-
madamente 700 inscritos, divididos 
nos cinco pólos existentes na cidade.  

São oferecidas mais de 20 modali-

dades esportivas, todas gratuitamente 
à população pela Prefeitura de Fer-
nandópolis, por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes e Lazer, em 
parceria com a Secretaria Especial 
do Esporte e Ministério da Cidadania. 

Página 09

‘PELC’ oferece mais de 20 
modalidades esportivas, 
gratuitamente, em Fernandópolis

Atividades do PELC desenvolvidas nos polos de Fernandópolis
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

* Dimas Ramalho
** Mariana Mársico Azadinho
 
A autoestima de nossa nação já esteve 

melhor. Não é necessário listar os proble-
mas que o Brasil acumula e tampouco se 
quer fazer deste texto um lamento. Melhor 
olhar para além de reformas legislativas 
e das contas no vermelho. Busca-se aqui 
falar das raízes desse cenário angustiante 
e do que está sendo feito para mudá-lo no 
longo prazo.

Comecemos pela origem. A percepção 
dos brasileiros é de que convivem com 
graus elevados de corrupção. Fala-se em 
percepção porque não há formas de se 

mensurar os atos e as transações ilícitas em 
si, por terem caráter oculto e pulverizado. 
Pode-se dizer que o desalento com a pró-
pria nação vai para além dos escândalos 
bilionários que alimentam a imprensa.

No fundo, cada um de nós lamenta tam-
bém o fato de a nossa sociedade não conse-
guir respeitar regras básicas de convívio, 
seja ao utilizar indevidamente uma vaga re-
servada no estacionamento, ao não devol-
ver o troco recebido a mais no caixa da pa-
daria ou ao ignorar sistematicamente nor-
mas éticas e morais em benefício próprio. 
Fato é que a corrupção não é um fenômeno 
natural e inevitável. Passa pelo por esco-
lhas individuais que, ao fim, consolidam 

práticas renitentes em nossas organizações.
O que nos falta? Acadêmicos das ciên-

cias sociais diriam que o Brasil tem um 
baixo grau de “capital cívico”. Isso quer 
dizer que é pouca a confiança mútua entre 
nós. As pessoas não são estimuladas a fazer 
o certo, já que elas acreditam que é peque-
na a probabilidade de os demais também 
fazerem o certo. Os efeitos são perversos e 
gigantescos. Deixamos de nos desenvolver 
e de enriquecer como sociedade porque não 
confiamos nas condutas de nossos compa-
triotas, minando o espírito colaborativo, 
que permitiria a união de forças para a 
solução dos problemas nacionais.

Esse diagnóstico não nos sentencia ao 

O caminho do Brasil passa pela sala de aula
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O vice-prefeito de Fernan-
dópolis, Gustavo Ruy Pinato, 
afirmou em uma nota distribuída 
a imprensa da cidade que vem 
sendo vítima de perseguição polí-
tica. De acordo com a nota Pinato 
alega que ele não foi condenado 
devido ao crime que cometeu, 
mas sim devido a perseguições 
que segundo ele são contra seu 
irmão, o deputado Federal Fausto 
Pinato.

VEJA A NOTA
NA ÍNTEGRA:

O único crime que cometi se-
ria, em tese, o de lesão corporal, 
nenhum outro.

Com o devido respeito, a meu 
ver, o juiz Dr. Bufulin não me 

condenou baseado nas provas 
do processo, até porque não 
existem.   Ao contrário, as pro-
vas existentes nos autos atestam 
que o único crime que, em tese, 
teria cometido seria o de lesão 
corporal levíssima, o que reme-
teria os autos ao Juizado Espe-
cial Criminal para uma eventual 
transação penal.

Então, a meu ver, fui conde-
nado injustamente por conta 
de uma perseguição política 
existente contra o meu irmão 
deputado federal Fausto, que 
defende veementemente a alte-
ração da Lei de Abuso de Au-
toridade, que atingiria algu-
mas autoridades atuantes no 

município de Fernandópolis. 
Em meu interrogatório deixei 

bem claro que o Dr. Ailton Ca-
nato possui inegável inimizade 
com meu irmão.

Cumpre esclarecer que em ca-
sos análogos, muitos por sinal, 
quando há acidente de trânsito 
sem maiores consequências (sem 
vítima em estado grave), o Bole-
tim de Ocorrência é elaborado 
no dia seguinte inclusive.

No meu caso, ficou bem claro 
que ocorrido o acidente, parei o 
veículo, me identifiquei e prestei 
todo socorro à vítima, a qual, 
aliás, num primeiro momento 
sequer quis ser levada ao pronto 
socorro ou UPA.

Os danos físicos à vítima foram 
diminutos, daí por que a estra-
nheza da vinda do Delegado de 
Polícia até o local dos fatos, o 
que não é rotineiro nesses casos. 
Quem já se envolveu em acidente 
de trânsito sem lesões corporais 
significativas sabem que tal fato 
não é comum.

Contudo, sabemos que todo 
equivoco e injustiça cometida 
em decisão judicial de primei-
ra instância deve ser recorrida 
ao Tribunal de Justiça, é o que 
estamos fazendo no dia de hoje.

Estou convicto que o Tribunal 
de Justiça de São Paulo vai re-
formar a decisão e a justiça será 
restabelecida.

EXTRATO DE EDITAL DE ABERTURA
DE CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 007/2019

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 
46.947.396/0001-80, através do Presidente da Comissão Permanente 
de Licitação, Torna Público aos interessados, a CONCORRÊNCIA 
PÚBLICA Nº 007/2019 – Processo Licitatório nº 075/2019 – Proces-
so Administrativo nº 088/2019, que tem como objeto a “Concessão 
Administrativa de Uso de Espaço Público, a Título Oneroso, para fins 
de Exploração Comercial de Lanchonete/Restaurante denominado 
“QUIOSQUE RESTAURANTE DO BALNEÁRIO MUNICIPAL 
DE INDIAPORÃ”, construído pelo Município, mediante Contrato de 
Concessão para operação, administração, manutenção, conservação, 
exploração econômica e comercial, conforme Edital e seus Anexos”. 
Tipo: PREÇO E TÉCNICA. O recebimento da documentação, 
proposta e projeto, ocorrerá até o dia 5 de setembro de 2019, até as 
09h00min e a abertura dos envelopes no mesmo dia as 09h15min, no 
Setor de Licitações do MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de 
São Paulo – com Paço na Rua Domingos Simões Marques nº 1.345 
– Centro. O Edital poderá ser adquirido gratuitamente pelos interes-
sados na Secretaria de Administração e Planejamento do Município 
– Informações pelo telefone (17) 3842-1232/Setor de Licitações, nos 
dias úteis, das 13h00min às 17h00min ou pelo e-mail: pmindiapora@
indiapora.sp.gov.br, todas as futuras publicações referentes a este 
processo deverão serem acompanhadas exclusivamente através do 
mural de publicações oficial do Paço e/ou Diário Oficial Eletrônico 
do Município – www.indiapora.sp.gov.br.

Indiaporã, 19 de julho de 2019.
DENILSON LUIZ DE FREITAS

Presidente da Comissão Permanente de Licitação
ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA – Prefeita

Gustavo Pinato se diz perseguido em condenação

eterno subdesenvolvimento. O crescimento 
do capital cívico de uma nação, porém, 
requer muito mais que decretos ou projetos 
de lei. A mudança depende menos de go-
vernantes e mais da própria sociedade, que 
pode converter o inconformismo em ação. 
É isso o que vem sendo feito pelo projeto 
“OAB Vai à Escola”, criado no Estado de 
São Paulo há 20 anos para fomentar, na 
prática, a formação de consciência e senso 
de responsabilidade dos cidadãos.

Tivemos a oportunidade de participar 
dessa iniciativa no município de Taqua-
ritinga e compreendemos seu potencial. 
Advogados voluntários se encontram com 
estudantes da rede pública e privada para 
conversar sobre os fundamentos da de-
mocracia, direitos e deveres básicos do 
cidadão e problemas sociais mais comuns 
na localidade. Ciente de sua missão am-
pliada, o Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo aceitou o convite para se aliar 
ao projeto. A instituição cedeu exemplares 
de um gibi da Turma da Mônica feito pelo 
Instituto Cultural Mauricio de Sousa a 
pedido do TCE-SP especificamente para 
fomentar o controle social entre crianças 
e adolescentes a partir de atividades rea-
lizadas em escolas públicas desde 2016.

É como o plantio de árvores. Ao dia-
logar com alunos sobre valores éticos e 
formação política, não mudaremos o Bra-
sil no ano seguinte. No entanto, estamos 
combatendo um círculo vicioso que hoje 
corrói nossa capacidade de transformar 
o país. Queremos contribuir com os pro-
fessores, nem sempre valorizados como 
merecerem, na nobre missão de mostrar 
aos jovens que vale a pena fazer o certo 
porque seus colegas, amigos e familiares 
esperam isso deles e agirão da mesma 
forma. Sempre ouvimos que “a educação 
é a base de tudo”, mas esse lugar-comum 
continuará um lema vazio enquanto não 
utilizarmos a sala de aula como ambiente 
de fomento da cidadania, visando uma 
sociedade mais justa e participativa. Não é 
fácil. Indivíduos, instituições públicas, ter-
ceiro setor e capital privado têm de abra-
çar a causa e dar as mãos com a escola.
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Na manhã desta quarta-feira, 
17, o Conselho Municipal de Di-
reitos da Criança e do Adolescen-
te (CMDCA) de Fernandópolis, 
com o apoio da Prefeitura, por 
meio da Secretaria Municipal de 
Assistência Social e Cidadania, 
repassou para oito OSC (Organi-
zação da Sociedade Civil) locais, 
aproximadamente R$ 150 mil re-
ferentes à destinação dos recursos 
recebidos através das campanhas 
de arrecadação do Imposto de 
Renda e multas do Fórum.

Na ocasião foi realizada uma 
cerimônia no gabinete da Prefei-

tura, para que o prefeito André 
Pessuto, o vice Gustavo Pinato, 
acompanhados pelo presidente 
da Câmara, Ademir de Almeida 
e demais vereadores, fizessem a 
entrega dos valores aos represen-
tantes das OSC que tiveram seus 
projetos aprovados,  garantindo o 
benefício por meio da Campanha 
‘Seja Amigo da Criança’ e, desta 
forma,  beneficiando diretamente 
os cidadãos atendidos por essas 
instituições.

O repasse entregue às organi-
zações da Sociedade Civil nesta 
manhã foi referente a primeira 

etapa, ao todo serão três parcelas.  
O segundo pagamento e terceiro 
serão liberados após prestação 
de conta dos repasses anteriores, 
totalizando um repasse a cada 
quatro meses. No total, serão re-
passados para as entidades que 
tiveram os projetos aprovados 
R$ 292.802,90. “Agradecemos a 
todos, colaboradores, contadores 
e em especial ao terceiro setor 
que faz um trabalho exemplar su-
prindo aquilo que o poder público 
não consegue. A ajuda de vocês 
é essencial”, disse o prefeito An-
dré Pessuto em agradecimento 

aos participantes e também aos 
contemplados com o benefício.

O vice-prefeito Gustavo Pi-
nato também citou a importân-
cia de todos que colaboraram 
com a destinação do recurso: 
pessoas físicas, empresários e 
clubes, tornando possível a rea-
lização do repasse. “Esse paga-
mento feito às OSC é de grande 
importância para a realização 
dos seus projetos e sabemos 
que isso só é possível graças às 
pessoas que destinam parte do 
seu imposto à campanha. Muito 
obrigado a todos os colabora-

dores”, pronunciou Gustavo.      
COMO DOAR

As doações podem ser feitas por 
pessoas jurídicas (1% do valor do 
IR a pagar – Empresas Lucro Real) 
e físicas (6% do valor a pagar – de-
clarantes optantes). Destinações 
estas deduzidas na declaração do 
Imposto de Renda. A campanha é 
organizada pela Prefeitura de Fer-
nandópolis, por meio da Secretaria 
Municipal de Assistência Social e 
Cidadania e CMDCA.

VALORES RECEBIDOS– 1ª 
PARCELA  Associação Co-
munitária Maria João de Deus 

- R$ 17.700,00  Associação 
Beneficente Pátria do Evange-
lho – MEIMEI = R$ 20.440,00 

 Centro de Apoio Educação 
e Formação do Adolescente – 
CAEFA –R$ 15.427,80  Co-
munidade das Famílias São Pe-
dro – COFASP = R$ 11.064,00 
 Instituto de Desenvolvimento 

Pessoal e Social ‘Os Sonhadores’ 
–  R$ 7.000,00  Centro Social de 
Menores e Jovens – R$ 12.837,20 
 Corporação Musical de Fernan-

dópolis – R$ 14.800,00  Santa 
Casa de Misericórdia de Fernan-
dópolis – R$50.000,00.

Organizações da Sociedade Civil recebem repasse do CMDCA

Benefício é conquistado por meio da Campanha ‘Seja Amigo da Criança’ e multas do fórumRepresentantes de entidades estivem no gabinete para receber o pagamento referente à campanha 

O deputado federal Fausto 
Pinato (PP-SP) destinou, nes-
se primeiro semestre de 2019, 
R$ 3 milhões em recursos para 
o município de Fernandópolis. 
Os investimentos contemplam 
diferentes setores como saúde, 
infraestrutura, educação e se-
gurança.

Um importante recurso que já 
foi empenhado para a cidade é a 
verba de mais de R$ 1,5 milhão 
destinado à construção de uma 
creche, para atender à popula-
ção da região. Também já foram 
empenhados mais de R$ 600 mil 

para reforço do atendimento à 
saúde do município, recurso im-
portante para compra de equi-
pamentos, exames e custeio da 
rede pública.

“Desde o início do nosso man-
dato, temos trabalhado, aqui em 
Brasília, para levar investimentos 
para os setores mais necessitados 
de Fernandópolis e região. E com 
muito empenho, temos tido bas-
tante sucesso. Só neste primeiro 
semestre, conseguimos indicar o 
envio de recursos que irão fazer a 
diferença em importantes áreas 
do município”, afirmou Pinato.

Mais de R$ 15 milhões inves-
tidos em Fernandópolis

Com a articulação do mandato 
do deputado Fausto Pinato, Fer-
nandópolis já recebeu mais de 
R$ 15 milhões em investimentos. 
Recursos que de fato chegaram 
à população. Como a construção 
da nova rodoviária, que só foi 
possível devido à articulação do 
deputado junto ao presidente da 
Caixa Econômica para a libera-
ção de verbas para as obras.

Pinato também articulou a in-
clusão do município no Progra-
ma Desenvolve São Paulo, que 

deu início ao maior programa 
de recapeamento asfáltico do 
município. Por meio do manda-
to do deputado, foi reformado 
o pronto socorro da Santa Casa, 
Fernandópolis também já rece-
beu três ambulâncias, obteve a 
qualificação do SAMU e da UPA, 
o que contribuiu para o aumento 
do repasse da verbal mensal. Uma 
importante ação que auxiliou na 
instalação do aparelho de Raio 
X.   Além disso o deputado enca-
minhou importantes verbas para 
auxiliar a rede de emergência e ur-
gência, dentre outras conquistas.

Pinato destina R$ 3 milhões  neste primeiro semestre para Fernandópolis

O veículo do Sebrae Móvel 
passou a manhã desta quarta-fei-
ra, 17, em Fernandópolis para um 
atendimento porta a porta aos 
empresários instalados no bairro 
Parque Universitário. O veículo 
ficou estacionado na avenida dos 
Arnaldos e uma analista de negó-
cios recebeu e orientou todos os 
interessados em melhorar suas 
empresas.

A proposta do Sebrae Mó-
vel é oferecer sugestões de 
gestão empresarial, tornan-
do as empresas mais sólidas 
e lucrativas, com orientações 
financeiras e de marketing. O 
objetivo é dar suporte para que 
o empresário possa gerir me-
lhor seu negócio, garantindo 
um lucro maior. 

Além disso, a analista de ne-
gócios do Sebrae Móvel tam-
bém estimula a pessoa atendida 
a começar a frequentar o posto 
Sebrae Aqui de Fernandópolis, 
localizado na rua São Paulo, 
2570, Coester, onde é possível 
receber acompanhamento para 
melhorar seus serviços. Este pos-
to funciona em Fernandópolis 
com apoio da Prefeitura.

O secretário municipal de 
Desenvolvimento Sustentável, 

Sebrae móvel faz atendimento porta a porta no Parque Universitário

Wagner Kamiyama, acompa-
nhou o atendimento do Sebrae 
Móvel no bairro Universitário 
nesta quarta-feira para apoiar a 
iniciativa. “O Sebrae tem um im-
portante papel na orientação aos 
empresários e também àqueles 
que desejam abrir seus negócios; 
é muito bom o Sebrae ser nosso 
parceiro. Quem não teve a opor-
tunidade de visitar o veículo pode 
procurar o Sebrae Aqui que será 

bem atendido”, disse o secretário.
O Sebrae-SP busca estimular e 

promover as empresas de micro 
e pequeno porte com as políticas 
de desenvolvimento econômico 
e social. Constitui-se, portanto, 
numa instituição que prepara os 
micro e pequenos empresários 
para obterem as condições ne-
cessárias para crescer e acom-
panhar o ritmo de uma economia 
competitiva.

Secretário Wagner Kamiyama, com a analista de negócios Camila Brunassi e o empresário Breno Felipe
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ARTIGO CONTÁBIL

Após a abertura de uma empresa, são necessárias entregas 
mensais e anuais de declarações obrigatórias aos mais variados 
órgãos públicos e de fiscalização. Isso vale, inclusive, para optantes 
do Simples Nacional.

Após a abertura de uma empresa, são necessárias entregas 
mensais e anuais de declarações obrigatórias aos mais variados 
órgãos públicos e de fiscalização. Isso vale, inclusive, para optantes 
do Simples Nacional, ainda que o regime seja simplificado em 
relação aos demais.

Portanto, é essencial o empreendedor saber quais são essas de-
clarações e o que é exigido de informações sobre o negócio, pois 
erros, assim como atrasos e omissões, vão contra a legislação e 
geram penalizações.  Não deixe de conhecer melhor 7 declarações 
das quais você não pode se descuidar nunca.

QUAIS SÃO AS DECLARAÇÕES EXIGIDAS?
 1. Declaração de Informações Socioeconômicas e Fiscais 

(DEFIS) A DEFIS é uma das duas declarações diretamente im-
postas pelo Simples Nacional. As demais, que serão citadas ao 
longo do texto, também são exigidas de empresas que estão em 
outros regimes. De maneira simplista, essa declaração informa 
aos órgãos fiscalizadores tudo o que ocorreu na empresa durante 
o ano de apuração. Além de receitas e impostos apurados e pagos, 
a DEFIS anualmente solicita dados, como: quantidade inicial e 
final de empregados no ano anterior; identificação de sócios e 
participação na empresa; rendimentos dos pró-labores de sócios; 
saldo inicial e final em caixa e contas bancárias no ano anterior; 
despesas do ano anterior.

 2. Declaração mensal no site do Simples Nacional. A apu-
ração mensal feita pelos optantes é a segunda e última declaração 
imposta de forma direta pelo regime simplificado. Na prática, é 
a contabilização dos impostos da empresa, tarefa para a qual o 
responsável tem de informar o faturamento gerado no mês anterior, 
a natureza das atividades e como são tributadas dentro do Simples 
em relação aos anexos.

 3. Relação Anual de Informações Sociais (RAIS). A RAIS 
reúne todas as informações geradas pelos funcionários na folha 
de pagamentos do ano anterior, sendo obrigatória mesmo quando 
o negócio não possuiu empregados. Neste caso, não havendo a 
manutenção de contratos no ano anterior ao da data da entrega, 
transmite-se a RAIS Negativa.

 4. Cadastro Geral de Empregados e Desempregados 
(CAGED). O Cadastro Geral de Empregados e Desempregados, 
como seu próprio nome já diz, tem a função de registrar e enviar 
mensalmente aos órgãos federais os dados de contratados e de-
mitidos da empresa em cada mês.

 5. Declaração de Imposto Retido na Fonte (DIRF). Na DIRF, 
a optante pelo Simples Nacional é obrigada a informar, a cada ano, 
todas as retenções de imposto de renda, ocorridas em pagamentos 
e recebimentos, tanto de pessoas físicas quanto jurídicas.

 6. Guia de Recolhimento do FGTS e de Informações à 
Previdência Social (GFIP). Em suma, a GFIP precisa ser entregue 
mensalmente com os dados referentes aos vínculos empregatícios 
mantidos e suas remunerações, contribuições previdenciárias e 
recolhimentos ao Fundo de Garantia. Por obrigação, as empresas 
devem fazer os envios mesmo quando não houver vínculos com 
empregados, sendo GFIPs declaratórias.

 7. eSocial. O eSocial é um sistema que surgiu de um desdobra-
mento do projeto SPED, o Sistema Público de Escrituração Digital. 
Basicamente, ele visa integrar todas as obrigações previdenciárias, 
fiscais e trabalhistas em uma única declaração.

 8. Escrituração Fiscal Digital das Retenções e Informações 
da Contribuição Previdenciária Substituída (EFD Reinf). A 
EFD Reinf faz parte do SPED em complemento ao eSocial. Essa 
declaração abrange todas as retenções do contribuinte em relação 
ao trabalho e as informações sobre a receita bruta para a apura-
ção das contribuições previdenciárias substituídas. A entrega da 
obrigatoriedade foi dividida em grupos, cada um deles com uma 
data definida. Vejamos quais são esses grupos primeiramente:

 9. Declaração de Débitos e Créditos Tributários Federais 
(DCTFWeb). A DCTFWeb irá reunir as informações sobre as 
contribuições previdenciárias (INSS) e para outras entidades 
e fundos (terceiros). Ela receberá informações diretamente do 
eSocial e da EFD-Reinf.

Declarações obrigatórias 
para Simples Nacional: 
descubra quais são!

Após receber denúncias de 
possíveis irregularidades na 
administração da Santa Casa de 
Fernandópolis a Polícia Civil 
da cidade iniciou uma série de 
investigações para apurar os fatos 
relatados.

Na manhã de quarta-feira, 
uma operação da PC pegou os 
administradores do hospital de 
surpresa, quando dezenas de 
policiais estiveram no hospital e 
apreenderam documentos e com-
putadores para apurar se existiu 
realmente os atos de crime, tanto 
na atual administração como em 
administração de ex-provedores.

Além da atual administração 
que tem a frente como provedor 
Fernando Zanqui as investiga-
ções deverão atingir os ex-pro-
vedores Sandra Godoi, Geraldo 
de Carvalho, José Sequini Junior 
e Diomar Pedro Durval. 

O inquérito está sendo presidi-
do pelo delegado Ailton Canato, 
que ainda não deu nenhuma de-
claração oficial, pois segundo ele 
mesmo informou após a opera-
ção nos prédios da Santa Casa e 
da Unimed, várias informações 
continuam chegando ao conheci-

mento dele, inclusive com novas 
denúncias anônimas.

Em relação a Unimed, vale 
ressaltar que o que esta sendo 
investigado não tem relação com 
a atual gestão da Cooperativa, 
mas sim com o período em que 
o médico Jarbas Alves presidiu 
a cooperativa médica.

A provedoria da Santa Casa de 
Fernandópolis se manifestou, por 
meio de uma coletiva com a im-
prensa, sobre a atuação policial 
ocorrida na última terça-feira, 
dia 16. Para o provedor Fernando 
Zanqui, a atual administração é 
a mais interessada nas investiga-
ções da Policia Civil e que está 
colaborando ao máximo no que 
for necessário. 

Zanqui confirmou que foram 
pedidos documentos desde o ano 
de 2007, quando a Santa Casa era 
administrada pelo empresário 
José Sequini Junior, passando por 
outras administrações. Segundo 
ele, os policiais informaram que o 
motivo da operação foi o extremo 
endividamento, pulando de R$ 
11 milhões para R$ 41 milhões. 

Outro ponto importante des-
tacado pela provedoria foi que 

Santa Casa é alvo de investigação da Polícia Civil

NOTA DE ESCLARECIMENTO
A UNIMED DE FERNANDÓPOLIS COOPERATIVA DE 

TRABALHO MÉDICO comunica seus clientes, cooperados, 
colaboradores e fornecedores, que NÃO está sendo objeto de 
investigação no Inquérito Policial que apura eventuais irregulari-
dades existentes na Santa Casa de Misericórdia de Fernandópolis .

A Unimed de Fernandópolis está à disposição para contribuir 
com a apuração dos fatos  e, neste momento, reforça o seu compro-
misso de transparência em todas suas relações, sejam comerciais, 
institucionais e assistenciais. 

Atenciosamente,
Unimed de Fernandópolis Cooperativa de Trabalho Médico

Dr. SANDRO ROGÉRIO SERAFIM - Diretor Presidente

a operação não atrapalhou ou 
prejudicou o atendimento mé-
dico a qualquer paciente, seja 
ele, particular ou pelo SUS e que 
a Santa Casa opera suas funções 
normalmente e com objetivo de 
atender a população dentro do 
plano estabelecido de regulação 
de atendimentos ambulatoriais e 
internações. 

IACOR SE MANIFESTA 
SOBRE OPERAÇÃO 

REALIZADA EM 
FERNANDÓPOLIS

O IACOR-Instituto Avançado 
do Coração, de Fernandópolis, 
emitiu uma nota à imprensa sobre 
a operação realizada pela Polícia 
Civil, que resultou na apreensão 
de documentos no Instituto, além 
da Santa Casa e Unimed. 

Na nota, o IACOR destaca que 
“foi procurado por autoridades 
policiais que, na busca de escla-
recimentos sobre a sua relação 
com a Santa Casa de Misericór-
dia de Fernandópolis, solicitou 
diversos documentos, os quais 
foram prontamente entregues, 
franqueando-se amplo acesso às 
atuais instalações e tendo, inclu-
sive, indicado e apresentado out-
tros que se encontravam no local 
diverso do seu estabelecimento.” 

O Instituto ainda se colocou 
à disposição da Justiça “para 
quaisquer novos esclarecimen-
tos que se fizerem necessários, 
bem como para colaborar com 
quaisquer diligências”. 

DENÚNCIA DE MURILO 
JACOB LEVOU POLÍCIA 

CÍVIL A INVESTIGAR 
SANTA CASA

Uma denúncia do vereador 
Murilo Jacob levou a Policia 
Civil de Fernandópolis a abrir 
um inquérito que resultou na 
apreensão de uma série de do-
cumentos, computadores e 
HDs no interior da Santa Casa 

de Misericórdia da cidade. 
Com 13 meses de investiga-

ção comandada pelo delegado 
Ailton Canato, o próximo passo 
é cruzar dados e comprovar do-
cumentos já colhidos relacionado 
a entidade e as administrações 
que comandaram a Irmandade 
por vários anos. 

Segundo Canato, o objetivo é 
esclarecer porque do aumento 
da dívida e o que teria levado a 
instituição chegar a esse ponto, 
pulando de R$ 11 milhões para 
mais de 40 milhões de déficit. “A 
partir de novos documentos em 
mãos vamos cruzar dados e des-
cobrir o que realmente acontecia 
na instituição”. 

Ele citou casos de glosa entre a 
Santa Casa e a Unimed, também 
alvo de apreensão de documen-
tos, ou seja, não pagamento, por 
parte dos planos de saúde, de 
valores referentes a atendimen-
tos, medicamentos, materiais ou 
taxas cobradas pelas empresas 
prestadoras (hospitais, clínicas, 
laboratórios, entre outros) e pro-
fissional liberal da área de saúde. 

É uma prática cada vez mais 
comum e alvo de fiscalização 
as empresas e profissionais li-
berais que prestam atendimen-
to aos pacientes de convênios 
e credenciamentos com órgãos 
públicos. A ocorrência de glosas 
está condicionada a uma série de 
questões que variam entre a falta 
de documentação adequada. 

Outro ponto da investigação 
é se houve fraudes durante as 
gestões de ex-provedores, prin-
cipalmente ações executadas 
em desacordo com o Estatuto 
da entidade. Para o delegado, a 
instituição que recebe recursos 
da iniciativa publica é obrigada 
a prestar contas, principalmente 
a vereadores, por meio de oficio, 
o que várias vezes foi negado.
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Enquanto os alunos aprovei-
tam o período de férias escolares 
para o descanso ou passeios, as 
unidades escolares da rede mu-
nicipal de Fernandópolis são pre-
paradas para o início do segundo 
semestre de aulas, que começa no 
próximo dia 31.      Em parceria 
com as secretarias de Obras e de 
Meio Ambiente, a Secretaria de 
Educação do município realiza a 
partir desta terça-feira, 16, uma 
‘força tarefa’ que visa atender 
as 30 Unidades Educacionais 
da Rede Municipal. 

Neste cronograma especial 
de trabalho, todas as escolas 
passarão por um processo de 

‘1ª Operação volta às aulas’ acontece
nas escolas municipais de Fernandópolis

embelezamento de suas áreas 
externas. Serão realizadas ações 
de poda de gramas, limpeza dos 
jardins, poda de árvores, dentre 
outras atividades que visam o 
melhoramento de cada unidade.

“As equipes intensificarão os 
serviços para que as escolas es-
tejam bem preparadas e bonitas 

para receber nossos alunos e a 
comunidade na volta às aulas. 
Agradeço o empenho da Prefei-
tura e  parceria  das secretarias, 
por meio dos servidores públicos, 
que tanto estão se empenhando 
para a realização dessa opera-
ção”,  disse a secretária de edu-
cação, Lucimara Rossato.  

COMUNICADO – CREAS (TELEFONE)
 
O CREAS de Fernandópolis comunica que devido a um aci-

dente ocorrido próximo a sua unidade, envolvendo um caminhão 
que atingiu um poste e afetou parte da rede telefônica, o número 
de telefone 3442-5320 esta temporariamente fora de serviço. 
Segundo informações levantadas junto a VIVO, a normalização 
está prevista para a próxima segunda-feira, 22.

Pedimos a compreensão de todos!

A Prefeitura de Fernandópolis, 
por meio da Secretaria Municipal 
da Fazenda, iniciou o processo de 
regularização e atualização das 
pessoas com mais de 65 anos que 
têm o direito a isenção do IPTU 
– Imposto Predial e Territorial Ur-
bano de 2020. De acordo com a Lei 
Complementar 46/2006, Artigo 27, 
inciso VI, tem direito à isenção do 
imposto todas as pessoas com mais 
de 65 anos de idade, que possuam 
apenas um imóvel em seu nome, 
e que o rendimento familiar não 
ultrapasse os três salários mínimos 
e aos inválidos e inativos. 

O não comparecimento do ci-
dadão aos balcões de atendimen-
to da Prefeitura no Poupatempo 
até o último dia útil de setembro 
promoverá o cancelamento da 
isenção para o próximo ano, con-

Prefeitura inicia atualização de registros
de isenção do IPTU para maiores de 65 anos

Regularização é obrigatória e deve ser feita no Poupatempo até o último dia útil de Setembro

forme o inciso ‘V’ do Artigo 28 
da mesma Lei Complementar. 
Os beneficiários que apresen-
tam problemas de saúde que os 
impossibilite de comparecer 

pessoalmente ao Poupatempo 
devem apresentar atestado mé-
dico e requerimento específico 
solicitando o comparecimento do 
servidor público no local. 

Documentos Obrigatórios 
para apresentação:  RG (Ori-
ginal)  CPF  COMPROVAN-
TE DE RESIDÊNCIA (com 
menos de 60 dias).

Universidade Brasil promove ação 
social em escola de Fernandópolis

Dentro do seu compromisso 
de atendimento à comunidade, 
a Universidade Brasil Campus 
Fernandópolis realizou mais 
uma grande ação na Escola Es-
tadual Carlos Barozzi. O even-
to aconteceu no encerramento 
do primeiro semestre letivo e 
reuniu alunos do colégio em 
diversas atividades promovidas 
por professores e discentes da 
universidade. 

Diversos cursos participaram 
da ação como Biomedicina, 
Educação Física, Enfermagem, 
Engenharia Química, Estética 
e Cosmética, Farmácia, Me-
dicina Veterinária, Nutrição 
e Pedagogia. Cada um destes 

promoveu atividades diversas, 
levando informação, entreteni-
mento e noções de saúde e bem 
estar ao público daquela escola.

Segundo a coordenadora 
do curso de Nutrição, Silmara 
Saran, além de divulgar o tra-
balho dos cursos, essas ações 
sociais permitem aos alunos 
se envolverem com questões 
da comunidade onde estão in-
seridas. “Em cada evento como 
este, nossos jovens vivem ex-
periências únicas, permitindo 
utilizarem todo o seu aprendi-
zado em sala de aula em um 
trabalho de cunho filantrópico 
muito importante”, destacou 
Silmara.

Alunos e professores de diversos cursos realizaram
muitas atividades na Escola Estadual Carlos Barozzi

A equipe da Biblioteca Muni-
cipal de Fernandópolis iniciou 
a separação de 300 livros que 
serão “esquecidos” por locais 
públicos da cidade. A intenção 
é que esses livros sejam levados 
gratuitamente para casa pelos 
moradores da cidade e depois 
trocados por outros.

A iniciativa faz parte do projeto 
“Trocando Histórias” e tem como 
intenção disseminar a boa leitura 
pela troca de exemplares, levando 
cultura, diversão, entretenimento 
e ampliação de novos conheci-
mentos aos cidadãos. Os livros, 
revistas, gibis, entre outros, ficam 
à disposição na recepção da Bi-
blioteca Municipal e outros pontos 
públicos para possíveis trocas/lei-
tura, ampliando assim, o universo 
informacional e cultural dos leito-
res. Através deste intercâmbio, o 
colecionador terá a possibilidade 
de adquirir novos exemplares (dos 
quais não dispunha) ampliando, 
assim, seu acervo particular. Para 
participar da iniciativa é simples, 
basta pegar qualquer um dos li-
vros que estiver disponível, levar 
para casa para ler, depois, se quiser, 
pode trocá-lo por outro ou até mes-
mo fazer a doação de algum que 
faça parte de seu acervo pessoal.

Biblioteca municipal inicia preparação para o projeto ‘Trocando Histórias’

Iniciativa tem a intenção de disseminar a boa leitura pela troca de livros
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No período de um ano, entre 
junho de 2018 e junho de 2019, 
a Polícia Civil do Estado de São 
Paulo perdeu 1.510 profissio-
nais, entre delegados, inves-
tigadores, escrivães, agentes 
policiais, agentes de teleco-
municações, papiloscopistas 
e auxiliares de papiloscopista. 
Esse número engloba as exone-
rações e aposentadorias.

Segundo os novos dados do 
Defasômetro, feito pelo Sindi-
cato dos Delegados de Polícia 
do Estado de São Paulo (SIN-
DPESP) com base nas informa-
ções fornecidas pela Secretaria 
de Segurança Pública (SSP), 
o deficit de policiais atingiu a 
marca de 14.235 profissionais 
em junho deste ano. “A defasa-
gem na Polícia Civil atinge a 
marca de 34% do seu quadro 
de profissionais. A situação 
atingiu um nível alarmante 
e a consequência disso é a so-
brecarga. Os policiais estão 
doentes, o número de suicídios 
e afastamentos por doenças 
relacionadas ao estresse tam-
bém aumentou. Temos poli-
ciais exercendo a função de 
3, 4 colegas e trabalhando de 
sobreaviso ininterruptamen-
te, sem direito a folga”, afirma 
a presidente do SINDPESP, 

Raquel Kobashi Gallinati. 
E o número de baixas dever 

ser ainda maior, já que há 819 
pedidos de aposentadoria em 
andamento. Para atender à lei, 
oferecer um atendimento ade-
quado à população e condições 
dignas de trabalho, a Polícia 
Civil precisaria ter um quadro 
com 41.912 profissionais. Mas 
hoje há apenas 27.677 cargos 
ocupados. Há um ano, em ju-
nho de 2018, 29.187 cargos 
estavam ocupados.

O SINDPESP vem atuan-
do de forma incansável para 
fazer valer o direito dos poli-
ciais e melhorar as condições 
de trabalho. A presidente da 
entidade está visitando todos 
os Departamentos de Polícia 
Judiciária do Interior (Deinters) 
para verificar os problemas en-
frentados em todas as regiões 
do estado e apresentar as de-
mandas ao governador João 
Doria. “Estamos percorrendo 
todo o estado e conversando 
com os profissionais e a rea-
lidade enfrentada em muitas 
regiões é dramática. Ouvimos 
relatos de policiais que estão 
adoecendo para dar um aten-
dimento minimamente digno 
à população, mas o custo dis-
so é a saúde deles. Ao realizar 

Polícia Civil perde 1.510 profissionais

essas viagens, ouvir os proble-
mas e divulgá-los, estamos co-
laborando com o governador 
João Doria para que ele tenha 
pleno conhecimento da situa-
ção e possa, a partir também do 
nosso diagnóstico, começar a 
resolver os problemas deixados 
pelas administrações passa-
das”, acrescenta a presidente.

São Paulo é o estado mais rico 
da federação, mas paga aos seus 
policiais os piores salários. “O 
governador prometeu, durante 
a campanha, que a polícia pau-
lista teria os melhores salários 
do Brasil até o final do seu man-
dato. Fizemos um estudo que 
mostra a viabilidade de conce-
der o reajuste aos policiais, mas 
até o momento ele não definiu 
um índice, nem afirmou quan-
do esse reajuste será aplicado”, 
completa Raquel.

Foi sepultado o corpo do Poli-
cial Militar Fábio Júnior Lisboa 
de 33 anos. Fábio ingressou na 
PM do Estado de São Paulo há 
quatro anos, era soldado e foi 
atingido por dois tiros nas cos-
tas durante um assalto na região 
sul da capital paulista na noite de 
terça-feira. Ele era casado com 
Priscila e tinha um filho de 15 
anos. A esposa está grávida de 
oito meses. 

O prefeito da cidade Alaor 
Pasian também manifestou pe-
sares aos familiares e lembrou 
que Fábio tinha o sonho de se tor-

nar Policial desde muito jovem. 
O velório começou às 2h30m 

de quinta-feira e o sepultamento 
aconteceu às 10h10m do mesmo 
dia em Santa Rita. 

Fábio Lisboa foi atingido com 
disparos de arma de fogo nas 
costas quando tenteou impedir a 
ação de quatro assaltantes que in-
vadiram o estabelecimento onde 
o PM se preparava para jantar. A 
Polícia da Região Paulistana está 
investigando o caso para identi-
ficar os bandidos que evadiram 
tomando rumo ignorado. 

A população da cidade de Santa 

Rita d’Oeste, inconformada com a 
morte brutal de Fábio se despediu 
do PM que gozava de bom rela-
cionamento com os conterrâneos.  
Vários Oficiais e Integrantes de 
várias CIAs também foram se 
despedir do colega de profissão.  
O Capitão Fernando Benitez de 
Santa Fé do Sul, lamentou a morte 
do Policial e também prestou soli-
dariedade à todos os familiares de 
Fábio Júnior Lisboa.  Represen-
tantes da PM da Capital fizeram 
o traslado do corpo do Policial e 
permaneceram no Velório até o 
sepultamento.

Policial morto na capital é enterrado em Santa Rita

Família e amigos procuram 
homem de 35 anos desaparecido 
recentemente em Fernandópolis. 
Andrei Carlos teria saído de casa, 
no bairro Vila Nova, na última 
segunda-feira, dia 15, sem avisar 
a família e nunca mais foi visto. 

Até o final da tarde de ontem 

sexta-feira, 19, nenhuma infor-
mação chegou à família que tam-
bém divulgou o comunicado com 
fotos nas redes sociais. 

O caso foi registrado na Dele-
gacia de Polícia de Fernandópo-
lis.  Qualquer informação pode 
ser comunicado às autoridades. 

Família procura homem 
de 35 anos desaparecido 
em Fernandópolis

Um frentista de posto de com-
bustíveis de Valentim Gentil 
foi condenado a 2,4 anos de re-
clusão por furto de dinheiro do 
caixa do estabelecimento. Além 
de abastecimento, ele também 
era responsável por receber os 
pagamentos dos clientes durante 
os plantões. 

No ano passado, a respon-
sável administrativa do posto 
constatou a falta de R$3.452,00 
em dinheiro e um cheque de 
R$40. 

Ao analisar as imagens de 
segurança os representantes 
da empresa constataram o mo-
mento em que o frentista pega 

o valor de um envelope, conta 
o dinheiro e coloca no bolso. 

Ainda segundo a sentença, ao 
perceber que o crime havia sido 
descoberto, o frentista aban-
donou o trabalho e enviou uma 
mensagem de áudio por aplica-
tivo de celular com pedido de 
desculpa para a gerente e para 

o dono do posto. Interrogado 
no Fórum admitiu o furto.  Ele 
alegou que estava desesperado 
por causa de ameaças que vinha 
recebendo por dívidas na cidade. 
Também se disse arrependido e 
se desculpou.  A pena de reclu-
são foi substituída por prestação 
de serviço comunitário.

Frentista é condenado por furto de dinheiro em posto

Na noite de terça-feira (16), por 
volta das 19h30, policiais milita-
res de Jales receberam uma de-
núncia anônima informando que 
um indivíduo conhecido como 
“farofa”, da cidade de Pontalin-
da, iria à cidade de Jales comprar 
drogas para revender.  Os policiais 
intensificaram o patrulhamento 

na entrada da cidade e abordaram 
P.S.S., vulgo “farofa”, em uma 
motocicleta pela Avenida Paulo 
Marcondes.  Com o indivíduo fo-
ram localizadas quatorze pedras 
de crack e R$3,00. “Farofa” foi 
preso em flagrante pelo crime de 
tráfico de drogas e permaneceu à 
disposição vida Justiça.

Polícia prende homem de Pontalinda que comprava drogas em Jales

A Delegacia de Polícia de In-
vestigações Gerais de Fernandó-
polis - DIG, com apoio de poli-
ciais civis da sede e sub-sede da 
Delegacia Seccional de Fernan-
dópolis, em atuação de campo de 
Polícia Judiciária, realizaram a  
hoje a “Operação DYNA TAC”, 
visando o combate ao comércio 
ilegal de aparelhos celulares de 
origem ilícita.  Na operação foram 
vistoriados 18 estabelecimentos 
comerciais, sendo apreendidos 
24 aparelhos celulares de origem 
a ser esclarecida.

Polícia Civil apreende 24 celulares
no comércio de Fernandópolis
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Entre os dias 4 e 7 de julho, 
os karatecas jalesenses parti-
ciparam da fase classificatória 
do Campeonato Brasileiro de 
Karatê, realizado no Ginásio 
Poliesportivo Mauro Pinheiro, 
no complexo do Ibirapuera em 
São Paulo. O evento esporti-
vo reuniu atletas de 14 estados 
brasileiros e foi organizado pela 
Confederação Brasileira de 
Karatê (CBK), entidade reco-
nhecida pelo Comitê Olímpico 
Brasileiro (COB) e o Ministério 

da Educação e Cultura – MEC.
O jalesense Arthur Francisco 

Lima disputou pelo Sub 12 e 
foi o campeão da categoria. No 
Sub 10 a medalha de bronze 
ficou para Jales, com a atleta 
Emilly Saiury Takabaiashy. 
Arthur Ribeiro e Lorena Bo-
nesi concorreram também pela 
categoria Sub 10, tiveram boa 
participação, mas não obtive-
ram resultados.

Arthur Lima e Emilly Saiury 
foram classificados para a fase 

final do Campeonato Brasileiro 
de Karatê, que será realizado na 
capital do Rio Grande do Sul, 
Porto Alegre, reunindo os 20 
melhores atletas do país.

Lembrando que os quatro 
atletas de Jales fazem parte da 
Seleção Estadual de Karatê, 
recebem o apoio da Prefeitura 
de Jales por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes, Cultura 
e Turismo (SMECT), e treinam 
diariamente na academia Team 
Resende de Jales.

Aconteceu neste último do-
mingo (14/07), no Ginásio Luiz 
Alberto Lima Pontel, na Cidade 
de Rio Brilhante, a II Etapa do 
Campeonato Estadual de Kara-
tê. O evento foi organizado pela 
Academia Budo (Sensei Cléo 
Godoi) e a FKMS (Federação de 
Karatê do Mato Grosso do Sul).

O jovem carateca subiu ao 
pódio em duas oportunidades, 
Enzo conquistou a medalha de 
Ouro na modalidade de Kata e a 
medalha de Prata na modalidade 
Shiai/Kumite, categoria sub 14, 
fx roxa a preta, kyu acima.

Com estes resultados o atleta 
de apenas 11 anos ultrapassou 
a marca de 150 pódios em sua 
carreira.

“Fico feliz com mais esta 
marca alcançada, tenho treina-
do bastante, sempre com o auxí-
lio de grandes nomes do karatê 

nacional e de meus amigos de 
academia”, falou Enzo.

Na cidade de Campo Grande o 
carateca treina na Academia Mu-
riokan do renomado Sensei Hélio 
Arakaki e do Sensei Luciano dos 
Santos e na cidade de Santa Fé do 
Sul na Academia Sport Team, do 
Sensei Mateus Messaros, Sensei 
Valmir Bezerra, Sensei Sandro 
Sebim e Sensei Rafael Mariano.

A competição em Rio Brilhan-
te reuniu mais de 430 atletas nas 
mais diversas categorias e já está 
sendo apontada como a maior 
competição do Estado de Mato 
Grosso do Sul.

“Foi uma competição bem 
complicada para mim, pois, estou 
com uma lesão no pé esquerdo, 
que limita muito os meus movi-
mentos, mas contei com o apoio 
de meus professores, familiares e 
amigos para superar mais esta ad-

Fernandópolis conquista a sexta posição nos Jogos Regionais

Com o total de 108 pontos 
conquistados ao longo de toda a 
competição, Fernandópolis ficou 
com a sexta posição na 63ª edição 
dos Jogos Regionais, realizada 
de 2 a 13 de julho na cidade de 
Andradina-SP. Com o resultado, 
o município mantém a mesma co-
locação atingida no ano de 2018.

O município teve destaque nos 
esportes em que já tem tradição 
e vem acumulando medalhas ao 
longo dos últimos anos, como 
o caso do Atletismo ACD, Vo-
leibol, Basquetebol, Malha, 
Futebol, Judô, Tênis de Mesa, 
entre outros, conforme quadro 
de premiação abaixo.

Os atletas agradeceram o apoio 
recebido da Prefeitura, da dele-
gação da Secretaria Municipal de 
Esportes e Lazer, motoristas, co-
zinheiros e todos os responsáveis 
para que fosse possível participar 

da competição da melhor forma 
possível.

Veja abaixo os atletas e moda-
lidades representantes de Fer-
nandópolis que conseguiram as 
primeiras colocações nos Jogos 
Regionais:

ATLETISMO ACD  Suelen 
Enchi - categoria T13 (defici-
ência visual), acompanhada do 
guia Diorgenes Enchi: Três me-
dalhas de Ouro: 800M, 5.000M 
e 1.500M  Rogério de Souza – 
categoria T38 (deficiência física): 
Três medalhas de Ouro: 100M, 
200M e 400M  Jaime Ferrei-
ra – categoria T37 (deficiência 
física): Duas medalhas de Ouro: 
200M e 800M e uma medalha 
de Prata nos 400M ATLETIS-
MO  Gabriel Lima, medalha de 
Ouro nos 100M  Gabriel Lima, 
medalha de Ouro nos 200M  
Mirian Aparecida Rodrigues, 
medalha de prata nos 10.000M  
Barbara Bitencourt, medalha de 
bronze nos 1.500M VÔLEI DE 
PRAIA FEMININO  Medalha 

de Bronze BASQUETEBOL 
MASCULINO  Medalha de 
prata FUTEBOL  Medalha 
de prata JUDÔ FEMININO  
Medalha de bronze na categoria 
“peso leve” para Ana Paula Fel-
trin  Medalha de prata na ca-
tegoria “pesado” para Sabrina 
Balduíno JUDÔ MASCULINO 
 Medalha de bronze na categoria 

“super ligeiro” para Tiago Rossi 
 Medalha de bronze na catego-

ria “meio pesado” para Murilo 
Balduíno TÊNIS DE MESA 
FEMININO  Bronze para a 
dupla TÊNIS DE MESA MAS-
CULINO  Bronze MALHA  
Ouro KARATÊ  Medalha de 
Bronze na categoria “menos de 
60 kg” para o atleta Cesar Viní-
cius Pereira Silva  CAPOEIRA  
Medalha de Bronze para o atleta 
Edmilson Rogério Nicolau   
Medalha de Bronze para a equipe 
VOLEIBOL MASCULINO  
Prata FUTSAL FEMININO  
Prata VOLEIBOL FEMININO 
 Bronze.

município mantém 
a mesma colocação 
atingida em 2018Karatecas conquistam classificação para

a fase final do Campeonato Brasileiro

Arthur Lima foi campeão na categoria Sub 12 e sua 
parceira de equipe, Emilly Saiury conquistou medalha 
de bronze pelo Sub 10. Ambos estão classificados para 

a fase final do Campeonato Brasileiro de Karatê

Os atletas jalesenses que também fazem parte 
da Seleção Estadual de Karatê, participaram do 
Campeonato Brasileiro realizado em São Paulo

Enzo ultrapassa a marca de 
150 pódios em competição 
realizada em Rio Brilhante

versidade”, finalizou o carateca.
Para quem quiser acompanhar 

um pouco mais a trajetória do jo-
vem Enzo é só acessar suas redes 
sociais: facebook.com/blogdoen-
zo, site: www.blogdoenzo.com e 
no instagram @bassienzo.

Carateca mirim conquistou
dois pódios (um Ouro e uma Prata) 

na maior competição de karatê
do Estado de MS

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO CONCURSO PÚBLICO Nº 001/2016 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

 

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 46.947.396/0001-80, através de sua 
PREFEITA, e no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” a 
candidata abaixo relacionada, aprovada no Concurso Público nº 001/2016, homologado e publicado na 
edição nº 71, do dia 3 de maio de 2016, no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP, no dia 7 de maio 
de 2016, para o cargo de MERENDEIRA, a comparecer no Paço do Município, sito à Rua Domingos 
Simões Marques, nº 1.345 – Indiaporã – SP – até o dia 2 de agosto de 2019 – das 08h00min às 
11h00min e 13h00min às 17h00min, no setor de R.H. –  Recursos Humanos, a fim de ser admitida, para 
nos termos do artigo 6, § único, II e artigo 8, § único, da Lei Municipal nº 006/2009, exercer a devida 
função, junto a respectiva Secretaria Municipal que for designado. 

MERENDEIRA 
 

CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 
3º MARIA OTILIA BENICIO DE LIMA 20650 305222612 

O não comparecimento da candidata no prazo acima estabelecido, bem como a recusa à contratação, 
a não apresentação dos documentos no prazo fixado, a inexatidão das afirmativas e/ ou a 
irregularidades dos mesmos ou, se consultado e contratada deixar de entrar em exercício, terá 
exaurido os direitos decorrentes de sua habilitação no concurso público. 
 

Indiaporã-SP, 15 de julho de 2019. 
 

– ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA – 
Prefeita 
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REGIÃO

Av. Luiz Brambatti, 1023 - Bº Boa Vista
FERNANDÓPOLIS - SP

99767-962817

A Região Turística Maravi-
lhas do Rio Grande tem atra-
ções fantásticas, mas nunca fo-
ram tão deliciosas como agora. 
No mês de setembro a RT rea-
lizará o Festival Gastronômico 
“Maravilhas e seus sabores”. 
Nesta primeira edição o evento 
será com a temática de Petiscos 
e com inscrição gratuita.

O Festival acontecerá simul-
taneamente nas 14 cidades alo-
cadas a região. Na primeira fase 
os pratos dos estabelecimentos 
participantes de cada município 
serão avaliados pela própria co-
munidade ou turistas, dessa vo-
tação, 3 serão selecionados. Na 
segunda fase os finalistas serão 
avaliados pelos organizadores, 
desta forma um ganhador de 
cada cidade competirá com os 
outros 13 finalistas.

 Em uma ultima votação, 
profissionais da área de gas-
tronomia e nutrição escolherão 
um prato, sendo eleito como 
o “melhor petisco da região”.

O Festival terá por objetivo a 
promoção e divulgação das 14 
cidades como destino turístico, 
fomento ao desenvolvimento 
econômico, geração de empre-
go e renda, divulgação dos esta-
belecimentos participantes bem 
como toda a cadeia produtiva 
ligada ao turismo, projetando as 
cidades no cenário gastronômi-
co regional, estadual e nacional 
e dessa forma incentivar o de-
senvolvimento do turismo por 
meio da gastronomia.

No dia 12 de agosto uma 
cerimônia de lançamento será 
realizada em Fernandópolis. A 
organização do evento será da 
Câmara Temática da Região 
Turística Maravilhas do Rio 
Grande. Fazem parte da região 
as cidades de Cardoso, Fer-
nandópolis, Guarani d’Oeste, 
Indiaporã, Meridiano, Mace-
dônia, Mira Estrela, Ouroeste, 
Paulo de Faria, Pedranópolis, 
Populina, Riolândia, Valentim 
Gentil e Votuporanga.

Maravilhas do Rio 
Grande promoverá 
Festival Gastronômico

As atividades do PELC (Pro-
grama Esporte e Lazer na Cida-
de) tiveram início há menos de 
dois meses em Fernandópolis e 
já contam com aproximadamente 
700 inscritos, divididos nos cinco 
pólos existentes na cidade.  

São oferecidas mais de 20 
modalidades esportivas, todas 
gratuitamente à população pela 
Prefeitura de Fernandópolis, por 
meio da Secretaria Municipal de 

Esportes e Lazer, em parceria 
com a Secretaria Especial do Es-
porte e Ministério da Cidadania.

No Ginásio de Esportes Dr. 
Querton Ribamar Prado de Souza 
(Beira Rio) são realizadas aulas 
de atletismo, voleibol, ginástica, 
jogos, leitura, futebol e futsal. 
Na SMEL (Clube da Cesp), ati-
vidades de hidroginástica, nata-
ção, futsal, tênis de mesa, judô 
e ginástica. Na área de Lazer do 

Jardim Santa Bárbara são aulas 
de futebol, caminhada, vôlei 
adaptado, tênis de mesa e fun-
cional. No CDH as atividades são 
de capoeira, caminhada, futebol 
e recreação e na área de lazer do 
Vila Regina, as modalidades são 
futebol, caminhada, ginástica, 
handebol e voleibol.

O projeto tem como objetivo 
proporcionar a prática de ativi-
dades físicas, culturais e de la-

zer que envolvem todas as faixas 
etárias e as pessoas portadoras de 
deficiência, estimula a convivên-
cia social, a formação de gestores 
e lideranças comunitárias, favo-
rece a pesquisa e a socialização 
do conhecimento, contribuindo 
para que o esporte e lazer sejam 
tratados como políticas e direitos 
de todos.Mais informações na 
Secretaria Municipal de Espor-
tes, telefone: 3442-3234.

‘PELC’ oferece mais de 20 modalidades
esportivas, gratuitamente, em Fernandópolis

Atividades do PELC desenvolvidas nos polos de Fernandópolis
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